
清原中学校 第３学年 学年通信

飛 翔 第４号 令和４年６月２４日（金）発行

修学旅行に行ってきました。
６月１５日（水）からの３日間，修学旅行で奈良・京都に行ってきました。近畿地方は梅雨入りし

ていましたが，３年生の日頃の行いが良かったため，天候にも恵まれました。「煌めく笑顔」がたくさ
ん見られた最高の修学旅行になったと思います。

何事もなくみんなが楽しめて帰ってこられて嬉しく思ってい

ます。また，京都・奈良の文化に深く触れることができました。

実行委員をやって培ったことを，学校生活やいろいろな場面で

活かしていきたいと思いました。

鈴木 琉生

思い出に残る大きな行事に，実行委員として参加することが

できて良かったです。普段の環境とは違う場所で，クラスを動

かすことは難しかったですが，とても貴重な経験になりました。

ありがとうございました。

坂本 環

私は修学旅行で，自分の役割をしっかり果たせるか不安

な所もありましたが，クラスのみんなや先生方が協力して

くださったおかげで，修学旅行を成功させることができて，

「頑張って良かったな。」と思いました。また，「楽しかっ

た。」と言っていた友達がたくさんいたので，とても嬉しい

気持ちになりました。 北條 暖真

副委員長になり，分からないことも多かったですが，先

生方にたくさん協力していただいて修学旅行を実現させる

ことができました。１年生の時から楽しみにしていた行事

だったので，コロナ禍の中でも京都・奈良に行けて良かっ

たです。 菅谷 瑠莉星

正直，行けるとは思っていなかったので，京都・奈良に行く

ことができてとても嬉しかったです。多少の問題はあったもの

の，全員が無事に帰ってくることができて良かったです。これ

から総体や受験があるので，浮かれていないで気を引き締めて

生活したいと思います。先生方，素晴らしい思い出を作らさせ

てくださり，ありがとうございました。 杉山 幸太郎

コロナ禍で行事が思うようにできない中，京都・奈良に無事

に行けて良かったです。黙食を呼びかけたり，スリッパを揃え

たり自分から進んで行動することができました。実行委員とし

て準備を頑張ったので，みんなの良い思い出になってくれたら

嬉しいです。 和氣 都姫

今年は，３年ぶりに京都・奈良に行った修学旅行でした。

僕たちの学年は色々な行事が制限されてきたので，修学旅

行が実施できて嬉しかったです。今回の修学旅行で日本の

古都についてたくさん学べたので，この思い出を心に刻ん

で残りの学校生活も楽しんでいきたいです。 柴田 亮介

私にとって行事の実行委員は初めてでしたが，最後まで

やり切ることができました。修学旅行中は，クラスを整列

させたり班長会議の司会をしたりと自分の役割を忘れずに

行い，旅行を楽しむことができました。中学校生活最大の

思い出となって良かったです。 相澤 美来



今回の修学旅行は，みんなが楽しむことができ，さらに安全

に終われてとても良かったと思いました。ホテルでは入浴係と

して忘れ物の確認や整理整頓の仕事に責任をもって取り組むこ

とができました。今回の経験を学校生活でも生かしていきたい

と思います。 大竹 涼太朗

コロナ対策を徹底し，楽しい修学旅行の３日間を過ごすこと

ができました。たくさんの行事が縮小，中止になる中修学旅行

に行くことができて良かったです。また，今回の修学旅行でク

ラスの絆がより一層深まり良かったと思いました。制限された

部分もありましたが，みんな笑顔で終わることができました。

坂本 彩香

僕は，実行委員を初めてやりました。最初はすごく緊張

したけれど，先生方のサポートがあって，しっかり実行委

員の仕事ができました。そのおかげで最高の思い出になる

修学旅行になってとても良かったです。実行委員で学んだ

ことをこれからの生活に活かして行きたいです。

阿久津 晴哉

初めての実行委員で慣れないことも多かったですが，皆

さんの一生の思い出に残る「修学旅行」という行事に関わ

ることができてとても良かったです。この修学旅行を活か

し，クラスの絆をさらに深めていきたいと思います。

塩見 椛恋

初めての実行委員でしたが，楽しく仕事ができました。鈴

木達也先生に，指導されることが多かったですが，先生方の

おかげで楽しい修学旅行になりました。自分はまだまだ十分

な仕事ができていなかったと思うので，今回の経験を今後の

生活に生かしたいです。

松本 優斗

私は実行委員を初めてやりました。人前に立つのが苦手な

のですが，友達からの薦めもありやってみようと思いました。

実行委員は各クラスの代表なので，一生懸命頑張りました。

係ごとの打ち合わせでみんなの前で仕事内容を説明するとき

はすごく緊張しました。やることが多く大変でしたが，楽し

かったです。良い経験ができたと思います。

山口 宝蘭

３年生の大イベントの修学旅行では，京都と奈良の文化

と歴史を深く学べました。そして，１年間を共にするクラ

スのみんなとの絆も深められたと思います。みなさん，本

当に修学旅行お疲れ様でした。

米澤 凌

私たちの学年は，コロナのためたくさんの行事がなくな

ったので，修学旅行で京都・奈良に行けて本当に嬉しかっ

たです。行くからには楽しみたい，楽しんでもらいたいと

いう気持ちで実行委員になりましたが，上手くいかないこ

ともあって大変でした。ですが，みんなが楽しめた修学旅

行になったので，良かったです。この経験を忘れず，大切

にしていきたいです。 大根田 沙羅


